

**PALABRAS DE LA EMBAJADORA LILIANA DE TORRES-MUGA,
DIRECTORA DE LA ACADEMIA DIPLOMÁTICA JAVIER PÉREZ DE
CUÉLLAR, AL CLAUSURAR EL CURSO “RELACIONES
INTERNACIONALES Y POLÍTICA EXTERIOR DEL PERÚ”, PARA
OFICIALES DE LA ESCUELA SUPERIOR DE GUERRA DEL EJÉRCITO**
28 de febrero de 2013

Señor Coronel Luis Landa Enríquez, Subdirector de la Escuela Superior de Guerra del Ejército:

Señores Coroneles participantes en el Curso:

Muy buenas tardes.

Hoy llega a su fin el Curso “Relaciones Internacionales y Política Exterior del Perú”, que, desde el 14 del mes de febrero que dentro de algunas horas concluye, se ha llevado a cabo en la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar, con la participación de 30 Coroneles del Ejército, dos Capitanes de Navío de la Marina del Perú, dos Coroneles de la Policía Nacional del Perú y uno de la hermana República de Venezuela. Como sabemos, vuestro colega de la también hermana República del Brasil tuvo que regresar a su país, por razones de fuerza mayor.

Me es grato congratular al Coronel Luis Landa Enríquez, Subdirector de la Escuela Superior de Guerra del Ejército, por la feliz iniciativa de su Comando de incluir el Curso que hoy termina, como parte del Programa de Estudios de la Escuela Superior de Guerra y por la adecuada selección de los participantes.

Igualmente, con particular agrado expreso el profundo aprecio de la Academia Diplomática a los caballeros participantes, por su destacada actuación a lo largo de estos talleres, que les hace justos merecedores de los diplomas que dentro de pocos minutos les serán conferidos.

El reconocimiento de la Academia se hace extensivo a los miembros del plantel docente, por su eficaz desempeño, a tono con su brillante trayectoria pedagógica-profesional, que ha permitido que el Curso se desarrolle exitosamente, con la consecución de los objetivos previstos.

La temática que ha sido materia del Curso es de primordial relevancia en el marco del la acción del Estado en el frente externo. Por tal motivo, como les adelanté hace dos semanas en mis palabras de bienvenida, los conocimientos y las experiencias que ustedes han adquirido, apreciados participantes, habrán de serles de suma utilidad en las importantes funciones que les encomiende el Alto Mando en sus respectivas áreas de trabajo.

Deseo enfatizar que las puertas de la Academia Javier Pérez de Cuéllar estarán siempre abiertas para todos ustedes. Con entera confianza pueden dirigirse a las plantas orgánica y docente para cualquier consulta o información que requieran. Sus indagaciones las pueden efectuar además a través del correo electrónico.

Los Ministerios de Defensa y Relaciones Exteriores siempre actúan de manera coordinada, con útiles intercambios de información, para beneficio del país y de los respectivos servicios.

Al augurarles nuevos éxitos profesionales, que redundarán en favor de sus carreras castrenses y de los elevados intereses nacionales, cumpla ahora en declarar clausurado este Curso sobre Relaciones Internacionales y Política Exterior.

Muchas gracias.